

Siegen, 15. September 2021

Jahreshauptversammlung des DRK-Frauenvereins Siegen

Mitglieder des DRK-Frauenvereins Siegen e.V. trafen sich in den Räumen des Bildungsinstitutes für Gesundheitsberufe Südwestfalen zur Jahreshauptversammlung 2021

Die Vorsitzende des DRK-Frauenvereins Siegen, Sylvia Schürg, konnte am 06. September rund 20 Mitgliederinnen und Mitglieder des Vereins sowie als Gäste Herrn Dr. Martin Horchler, der Vorstand des DRK-Kreisverbandes, die Ehrenamtsbeauftragte des Kreisverbandes, Frau Susanne El Hachimi-Schreiber, den Vizepräsidenten des DRK-Landesverbandes, Herrn Heinz-Wilhelm Upphoff und den Geschäftsführer der DRK-Kinderklinik Siegen, Herrn Carsten Jochum begrüßen.

Aktuell hat der DRK-Frauenverein Siegen 381 Mitglieder, bestehend aus ehrenamtlichen Mitgliedern und Fördermitgliedern. Da die Aufgaben jedoch weiterhin vielfältig sind, sucht man dringend weitere Unterstützung, zusätzliche helfende Hände sind herzlich willkommen. Bei Interesse kann man gerne Kontakt mit der Vorsitzenden oder dem Kreisverband aufnehmen. Eines der Hauptbetätigungsfelder des Frauenvereins, die Unterstützung und Durchführung von Blutspendeterminen in der Region, ist leider immer schwieriger zu bewerkstelligen, hier freut man sich über Hilfe.

Insgesamt wurden im letzten Jahr 156 Blutspendetermine vom Verein durchgeführt. Es kamen 3.910 Spender*innen, davon 410 Personen, die erstmalig Blut gespendet haben. „Ich bin sehr dankbar für diese tolle Zahl an Spenden, aber auch für das hohe Engagement meiner Helferinnen und Helfer für deren persönlichen Einsatz. Dennoch brauchen wir für die Zukunft Menschen, die sich vielleicht einmal die Woche für den guten Zweck einsetzen. Eine Mitgliedschaft ist gar nicht zwingend notwendig“, formuliert Sylvia Schürg ihre Bitte an die Öffentlichkeit.

Im Jahr 2020 spendete der DRK-Frauenverein der Siegener Kinderklinik, die der Frauenverein 1918 gegründet hat, 10.000,00 Euro an Spendengeldern für Projekte der Klinik auf dem Wellersberg. Der MS Kreis Siegen bekam 1.000,00 Euro für seine Arbeit.

Abschließend bedankte sich die Vorsitzende bei allen Anwesenden sowie dem neu gewählten Vorstand und den Damen des Arbeitskreises herzlich für die gute Zusammenarbeit und Hilfe im letzten Jahr. Frau Schürg ehrte Marita Hapke für ihre jahrzehntelange Tätigkeit und ihr Engagement als stellvertretende Vorsitzende. Marita Hapke legte dieses Amt nun nieder.

Nach der Kaffeepause berichtete Susanne El Hachimi-Schreiber über neue Projekte als Ehrenamtsbeauftragte des DRK-Kreisverbandes und der Vorstand des Kreisverbandes, Dr. Martin Horchler, fand ebenfalls lobende und dankende Worte für den Siegener Frauenverein.



Bild: Vorstandsmitglieder des DRK-Frauenvereins Siegen (1. Reihe v. links) Lara Schürg, Susanne Reichmann, Anja Büsel und Sylvia Schürg. Als Gäste Carsten Jochum (hinten links) und Dr. Martin Horchler (hinten rechts)